

## FICHE DE POSTE

**Composante :** LLCER-LEA

d'Études des Pays Anglophones) et LEA (Langues étrangères appliquées)

**Département:** DEPA (Département

- Nature de l'emploi : ATER

- Numéro d'emploi N°:**U1100ATER0832**

- Discipline second degré ou section CNU : 11

- Période de recrutement :01/09/2026 au 31/08/2027

- Quotité : 100%

- Laboratoire : TransCrit

**Profil du poste :** ATER Littérature nord-américaine, médias et cultures anglophones, anglais général

Mots-clés : littérature des États-Unis, médias, image, langue et expression écrite en anglais

**1) enseignement :** La personne recrutée assurera son service en Licence LLCER Mondes anglophones ainsi qu'en licence LEA. Elle enseignera divers cours de la L1 à la L3 tels que « Langue, Cultures, médias et multimédias » (L1 LEA), « Découvertes des aires culturelles » (L1 LEA) ; « Introduction aux littératures anglophones (L1 LLCER) ; « Commenter le texte littéraire» (L2 LLCER anglais), « Atelier Arts et littératures: découverte » (L2 LLCER anglais) ; préparation à l'épreuve de littérature du CAPES (LLCER L3).

**2) recherche :** L'ATER participera aux travaux de l'unité de recherche « TransCrit » (mondes anglophones - <https://transcrit.univ-paris8.fr>) principalement dans le cadre du pôle thématique « Textualités contemporaines », où l'accent est mis sur les formes innovantes de la création littéraire ainsi que sur les expérimentations transmédiaques à l'ère post-numérique. Il/elle pourra également contribuer au pôle thématique « Imaginer les communautés » (qui accueille les littéraires et spécialistes des médias s'intéressant à la constitution des imaginaires communautaires dans le monde culturel anglophone).

### Descriptif du profil en anglais :

#### **Teaching**

The ATER will teach courses both in the English department (DEPA) and the Applied Foreign Languages department (LEA). Among the classes taught will be courses in anglophone literatures (with a focus on US literature) both in L1 and L2 of the “licence Monde anglophone” (BA/undergraduate), as well as classes about written composition, and/or contemporary cultures (literature, arts, cinema, media).

#### **Research**

The research profile is contemporary North American literature. The successful candidate will work with TransCrit, a research lab notably dedicated to the study of contemporary textuality with a focus on innovative forms of literary creation as well as transmedia experimentations in the current post-digital era. The successful candidate will also be able to take part in other axes of research within TransCrit, such as “Imaginer les communautés.”

**Key words :** North American literature, media studies, visual studies, language and writing skills in English

#### **Personne(s) à contacter :**

Direction DEPA : Marie Nadia Karsky ([marie-nadia.tchinaev-karsky@univ-paris8.fr](mailto:marie-nadia.tchinaev-karsky@univ-paris8.fr))

Co-direction LEA : Juliette Bourdin ([juliette.bourdin@univ-paris8.fr](mailto:juliette.bourdin@univ-paris8.fr))

Co- direction TransCrit : Claire Bourhis-Mariotti et Vincent Broqua ([transcrit-direction@univ-paris8.fr](mailto:transcrit-direction@univ-paris8.fr))

